
На шестой сессии райсовета: о состоянии законности и правопорядка

Первого февраля состоялась шестая сессия Совета депутатов Лямбирского
муниципального района.  В зале, помимо депутатского корпуса, присутствовали Глава
Лямбирского муниципального района Ш.Ф. Давыдов, председатель Комитета по
социальной политике Государственного Собрания РМ Р.З. Аширов, депутат
Госсобрания В.В. Марков, заместитель начальника Главного Управления МЧС России по
РМ С.В. Репин, заместитель начальника управления отдела по надзору за      
процессуальной деятельностью прокуратуры РМ О.Н. Шибаева, прокурор Лямбирского
района М.Г. Ломшин, начальник ММО МВД России «Лямбирский» О.Е. Воробьев,
руководители сельхозпредприятий, ЖКХ, директора школ, главы администраций
сельских поселений и другие официальные лица. Присутствие в зале стольких
сотрудников правоохранительных органов было обусловлено тем, что главным на
повестке дня сессии стоял блок вопросов о состоянии законности и правопорядка в
районе.
Перед началом работы сессии состоялось награждение. Сергей Викторович Репин
вручил Благодарственное письмо Главе района Шамилю Фатиховичу Давыдову, дав
положительную оценку проводимой работе по противопожарной безопасности.

Рафаил Закиевич Аширов вручил членский билет партии «Единая Россия»
генеральному директору ОАО «Птицефабрика «Атемарская» Виктору Васильевичу
Маркову, вступившему в ряды партии.
За многолетнюю и плодотворную работу глава администрации Атемарского сельского
поселения С.А. Щулепов и глава администрации Дальнепоселкового сельского
поселения Г.В. Соков были удостоены Почетных грамот Госсобрания республики.
Первым слово предоставили  прокурору района М.Г. Ломшину, выступившему с
информацией о состоянии законности и правопорядка в Лямбирском муниципальном
районе в 2016 году. В емком и содержательном выступлении были озвучены цифры,
которые заставляют задуматься. Охарактеризовав состояние законности и
правопорядка за 2016 год, как стабильное, Михаил Геннадьевич отметил, что за год на
территории района было зарегистрировано 270 преступлений или  на 4,9 процента
меньше, чем в 2015 году. Однако, общая раскрываемость преступлений по району
составила 73,6 процента, на 5,3 процента меньше, чем в 2015 году.
В истекшем году было возбуждено 52 уголовных дела превентивной направленности.
Это умышленное причинение легкого вреда здоровью, нанесение побоев, истязание,
угроза убийством или причинение тяжкого вреда здоровью на семейно-бытовой почве,
неисполнение обязанностей по воспитанию несовершеннолетних. Доля этих дел
составила 19,3 процента от общего числа зарегистрированных преступлений. В 2015
году – 16,5 процента.
В районе снизилось количество тяжких и особо тяжких преступлений. В 2016 году их
было зарегистрировано 48, в 2015-м – 57. Особо тяжких преступлений было
зарегистрировано 12.
В истекшем году было зарегистрировано 18 преступлений, связанных с незаконным
оборотом наркотиков. Хотя это на 10 процентов меньше, чем в 2015 году, но все равно
не может не тревожить.  
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Увеличилось число фактов умышленного причинения тяжкого вреда здоровью (на 200
процентов) и грабежей (на 100 процентов).
Также Михаил Геннадьевич обратил внимание на то, что раскрываемость краж чужого
имущества составила всего 46,7 процента. Растет и рецидивная преступность. Весьма
актуальной остается борьбе с коррупционными преступлениями.
В сфере соблюдения прав и свобод человека и гражданина выявлено 629 нарушений
закона. В 2015 году – 806. В целях устранения  нарушений в суд н направлено 135
заявлений. Более 90 должностных лиц привлечены к дисциплинарной ответственности.
В результате вмешательства прокуратуры в истекшем году выплачена задолженность по
зарплате в размере более 6 миллионов рублей.
В завершение выступления Михаил Геннадьевич изложил свои предложения по
устранению перечисленных выше и иных озвученных им нарушений.
В отчете начальника ММО МВД России «Лямбирский» Олега Евгеньевича Воробьева
речь шла о работе, проделанной сотрудниками отдела. Особый акцент выступающий
сделал на том, что сотрудники отдела работают в тесном контакте с органами местного
самоуправления. Свою положительную роль в предотвращении преступлений должна
сыграть и реализация программы «Безопасный город», в рамках которой району
выделят 180 тысяч рублей на установку видеокамер.
Его отчет продолжило выступление председателя районной административной
комиссии А.В. Сесорова. Отдав должное тем администрациям сельских поседений,
которые успешно работали совместно с административной комиссией (это Берсеневка,
Лямбирь) Александр Валентинович подчеркнул, что на местах необходимо  более тесно
взаимодействовать с участковыми. «Один вид человека в форме может отрезвить
распоясавшегося дебошира». 
Также на сессии депутаты внесли изменения в бюджет 2017 года.Утвердили Положения
о порядке осуществления муниципального земельного контроля, утвердили план
приватизации муниципального имущества на 2017 год. Рассмотрели вопрос о поддержке
социально  - ориентированных некоммерческих организаций. Признали утратившим силу
Решение Совета депутатов района об установлении родительской платы за присмотр и
уход за ребенком в детских дошкольных учреждениях.
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